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Protokoll: Hendrik

25.03.2019
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1 Wahl der Protokollführung und der Sitzungsleitung

Patrick wird als Sitzungsleiter vorgeschlagen, Hendrik mit einer Gegenstimme als Pro-
tokollant.

2 Beschluss der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

3 Post

Es kam einiges an Post. Die Plakate wurden ausgehängt.

4 Finanzen

Der Dringlichkeitsbeschluss

240 Euro für Verp�egung für das Abschiedsgrillen

wurde mit 8 Stimmen bei 0 Ablehnungen und 5 Enthaltungen angenommen.
Der Dringlichkeitsbeschluss

150 Euro (ist im Haushaltsplan eingetragen) für die Verp�egung etc. für
den Tag der o�enen Tür

wurde mit 7 Stimmen bei 0 Ablehnungen und 6 Enthaltungen angenommen.

5 Arbeitskreise

5.1 Satzung und Geschäftsordnung

Es gab zwei Sitzungen, auf denen hauptsächlich strukturelle und redaktionelle Ände-
rungen diskutiert und beschlossen wurden. Eine geplante Änderung wurde zur weiteren
Beratung zurückgestellt, der aktuelle Entwurf der neuen Satzung ist diesem Protokoll
beigefügt.

6 Studi-Raum

Es wurden Aushänge aufgehängt und es wurde mit Herrn Cleve gesprochen. Für
den 25.-26.März 2019 steht der Raum NB 7/173 zur Verfugung, danach diverse Räume
in NABF und dann ein Teil der Bibliothek.
Es wird angemerkt, dass sich mehrere Personen an die Helfer am Tag der o�enen

Tür gewandt haben, um auf die als negativ wahrgenommene Darstellung auf den Aus-
hängen hinzuweisen.
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Es wird ein Meinungsbild dazu erstellt, dass wir jetzt darüber diskutieren, inwiefern
Professor Dr. Wieck aus unserer Sicht involviert ist. Bei drei Enthaltungen angenom-
men.

7 Aktionen

7.1 Tag der o�enen Tür

Es ging los mit der Campustour, wir waren über das groÿe Interesse überrascht,
dementsprechend lief dies leider eher suboptimal. Hierbei wurde insbesondere viel Zeit
vor und in Aufzügen verbracht.
Anschlieÿend war die Schnuppervorlesung in HIB, obwohl im Programm HNB stand
und die Zeiten nicht ganz klar waren.
Abschlieÿend war noch Beisammensitzen mit Wa�eln und Sticksto�eis, das lief ganz
gut, wir haben knapp 40 Euro angenommen.
Wir kritisieren die katastrophale Organisation durch die Fakultät.

8 Gremien

Es �nden Sitzungen der Berufungskommissionen für Festkörperphysik am 29.März 2019,
10:00 Uhr statt, auÿerdem noch die Astrophysik am 8.April 2019, 14:00 Uhr.

9 Laufendes Zeugs

9.1 Moodle-Kurs

Es wurden noch ein paar Protokolle gesammelt und hochgeladen, zudem werden noch
ein paar Skripten hochgeladen.

9.2 Bibliothek

Es kommt demnächst noch einen Newsletter zur VV.

10 Helpdesk

Es gab eine Besprechung. Von den drei Bewerbern wurden zwei Personen ausgewählt.
Eine Person kritisiert, dass die Jobs nicht ordentlich ausgeschrieben, sondern auf �in-
zestuöse Weise intern vergeben� worden seien. Hierdurch würden viele Studierende
geschädigt, da potentiell gute Bewerberinnen oder Bewerber eventuell keine Bewer-
bung einreichen konnten. Das sei skandalös und die Stellen seien nicht relevant, da
Vorgaben des Landes Nordrhein-Westfalen nicht beachtet worden seien, was der Fa-
kultät massiven Ärger einbringen könne.
Es soll zudem eine weitere Stelle eingerichtet werden.
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Es besteht vonseiten der Fakultät durchaus Gesprächsbereitschaft, wir würden ger-
ne eines der Büros auf NABF 04 für den Helpdesk umfunktionieren. Abstimmung:
einstimmig angenommen.

11 Vollversammlung

Die folgenden Personen erklären ihre Kandidatur:

• Talha

• Sven

• Günther

Die Tagesordnung soll um den Punkt �Besprechung zu der Studi-Raum-Angelegenheit�
erweitert werden. Gegenrede hierzu: Sinnlos, da dann schon gelaufen. Wird zurückge-
zogen, und dann im Bericht.
Zum Raum wird diskutiert, einen der Hörsäle zu nutzen. Es soll der HNB gebucht

werden, danach Sitzungssaal, dann Seminarraum und dann irgendwas auf NABF 04 Süd.
Abstimmung dazu: einstimmig angenommen.
Es wird auch bei Dezernat 5 nach einem Grillplatz gefragt.
Patrick und Maximilian F. werden als Sitzungsleiter vorgeschlagen, die Abstimmung

ergibt einstimmig, dass Patrick die Sitzungsleitung machen soll. Hendrik kümmert sich
um den Aushang.

12 Verschiedenes

Noten dürfen kein Einstellungskriterium sein, der Fachschaftsrat solle sich dort ein-
schalten.
Eine Person beschwert sich darüber, ohne Beschluss im Verteiler zensiert zu werden.

Weiterhin beschwert sich diese Person, dass eine Mail von ihm an den Verteiler wei-
tergegeben wurde. Weiterhin wird angefragt, ob eine Mail verschickt werden darf, die
nach Personen fragt, die etwas von Verleumdungen mitbekommen habe.
Es wird weiterhin vorgeschlagen und bestärkt, dass der Rat mit Trello arbeiten solle.
Patrick kritisiert Jannik wegen der T-Shirts.

Jannik soll ein Freundebuch anscha�en. Hierfür wird ein Budget von 20 Euro einstim-
mig bereitgestellt.

Ende: 17:34 Uhr
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